

Nuestro equipo de porristas de otoño ganó el banderín escolar de la sección de la costa norte con un promedio total de equipo de 3.45! Este es un tremendo honor porque nuestra sección sirve a más de 175 escuelas y que en CSD creemos que el estudiante es el primero en "estudiante-atleta". Con este honor, este banderín de color blanco será colgado en el gran gimnasio. Todos los otros deportes de otoño también tenían muy altos GPA del equipo, ¡felicitaciones a todos los involucrados por apoyar a nuestros equipos!